Lunes, 07	Septiemb	ore 2015	14:46
-----------	----------	----------	-------

ABC SEVILLA / 2/9/2015

R.M.

Tras las últimas elecciones municipales, el presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos

, ha contratado como personal eventual de ese organismo provincial a más de 33 alcaldes, exalcaldes, ediles, exediles y militantes del PSOE.

De ellos, al menos cinco exalcaldes están incursos en causas judiciales o han estado salpicados por irregularidades en la gestión de sus municipios, entre ellos los de Los Palacios, El Coronil, Mairena del Alcor, Lora del Río y Aznalcázar

.

Según la Ley de Racionalización y Sostenibilidad Local y lo aprobado enel Pleno de la Diputación del día 3 de julio, la Diputación cuenta con 64 puestos eventuales, de los que la Presidencia y el equipo de Gobierno de Rodríguez Villalobos se quedan con 35. Además, el PSOE puede nombrar también a otros 13 cargos eventuales.

Según Izquierda Unida, hasta el momento son 24 los alcaldes socialistas «colocados» en la Diputación , cuyos sueldos oscilan entre los 32.600 euros brutos anuales de dos diputados que tienen una dedicación al 75% ( los alcaldes de Montellano, Francisco Gil, y de La Algaba, Diego Manuel Agüera Piñero ) y los 63.000 euros de la vicepresidenta de la Diputación, la alcaldesa de Almensilla, Agripina Cabello.

De los 24 alcaldes contratados, 22 tienen dedicación exclusiva ojornadas de 37,5 horas semanales en la Diputación este respecto, la oposición municipal de Gillena ha pedido dimisión del alcalde, Lorenzo Medina, contratado como asesor del PSOE en la Diputación,

. A

al considerar «imposible» gobernar el municipio

y «cumplir» en ese organismo provincial. Medina conserva la Alcaldía gracias al voto de un concejal «tránsfuga» de Podemos.

Entre los nombramientos efectuados por Rodríguez Villalobos destacan los de los vicepresidentes de la empresa Sevilla Activa, cuyo cargo ostenta el alcalde de Morón, Juan Manuel Rodríguez; de la empresa de turismo Prodetur, el alcalde de Mairena del Aljarafe, Antonio Conde, y de la Sociedad Provincial de Informática (Inpro), que pasa a manos de la alcaldesa de Osuna, Rosario Andújar. Todos ellos,

tendrán un salario bruto anual de casi 60.000 euros

. Por su parte, los secretarios cobrarán 27.490 euros brutos al año.

El pasado 8 de julio Rodríguez Villalobos nombró un primer paquete de personal eventual del Gobierno socialista. Así, contrató a siete alcaldes que ejercerán como coordinadores territoriales de la Diputación y con un salario bruto anual de 40. 758 euros.

Se trata de los regidores

de Almadén de la Plata, Badolatosa, Cañada del Rosal, Castilleja de la Cuesta, Gelves, Martín de la Jara y El Ronquillo.

Ante las críticas de la oposición, la secretaria del PSOE de Sevilla, Verónica Pérez, se preguntó ayer que

uién mejor puede asesorar a la institución provincial que los alcaldes?»

, mientras que Rodríguez Villalobos ha aludido en diferentes ocasiones a «la experiencia» para justificar estos fichajes.

Lo que obvia el presidente de la Diputación es que entre sus asesoresaparecen exalcaldes inmersos en diferentes causas

judiciales o escándalos por presuntas irregularidades. El caso más llamativo es el del exalcalde de Los Palacios.

Antonio Maestre

, nombrado asesor del grupo socialista en la Diputación en una resolución con fecha de 13 de agosto, pese a tener tres imputaciones judiciales.

Entre los asesores de Rodríguez Villalobos que cobran 40.758 euros brutos anuales se cita el exalcalde de El Coronil, Jerónimo Guerrero, para quien el presidente del organismo provincial ha reservado el puesto de asesor del Área de Hacienda. De esta manera,

le garantiza un salario público al exregidor

- . Además, resulta significativo que se ocupe de Hacienda tras haber dejado una grave situación financiera en su Ayuntamiento. Además, la Fiscalía investigó a Jerónimo Guerrero por un presunto delito electoral después de que un vecino le acusara de haberle ofrecerle tres meses de empleo a cambio de su voto, una denuncia que el exalcalde de El Coronil aseguró ser falsa
- . Otra de las polémicas que ha protagonizado Jerónimo Guerrero fue a raíz un tuit suyo en la red social Twitter con el comentario «Malditos Yihadistas asesinos!!» sobre una fotografía histórica que mostraba a dos guardias civiles fusilando a dos personas.

Otro de los asesores «estrella» del presidente de la Diputación es elexregidor de Mairena del Alcor, Antonio Casimiro Gavira,

sobre quien la Justicia citó como imputado por contratos municipales «partidistas» en el Ayuntamiento. El exalcalde de Lora del Río, Francisco Javier Reinoso, se encuentra ahora también en la lista de asesores de Villalobos aunque el Tribunal de Cuentas le abrió contra él un procedimiento «por la responsabilidad contable por

el pago de 270.000 euros no presupuestados

que se gastó el Ayuntamiento para la construcción de una depuradora que nunca se hizo.

Asimismo, controvertida ha sido la designación de la exalcaldesa de Aznalcázar, Dolores Escalona , como asesora de Cohesión Social e Igualdad de la Diputación después de que el Supremo ratificara que despidió a un trabajador municipal «por razón de opinión e ideológica política».